
Sábado 15-may.: Romería a Sonsoles.
Martes 25 may.:  Meditación Alumni.
Domingo 30 may.: Final de la Copa del Campeonato de  
    Fútbol 7 de Alumni.

José Luis Fernández Frontelo 
COU’95, ha creado una compañía 
dedicada a la Consultoría 
tecnológica y al desarrollo de   
          software: Picotea

próximos eventos
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Juan Víctor Véliz
Chacolla BACH’04
desde New York
>leer más

Jose María Montero
Fernández COU’75
desde Madeira
>leer más

José Ángel Alonso
capellán en Polonia
>leer más

Ángel Víctor de Miguel 
Campos COU’90
desde Londres
>leer más

           s   

el rincón de
       José Ignacio

“Nuestro nombre y apellidos son la 
vanguardia de un linaje milenario. El 
teléfono móvil que usamos es una de las 
muchas consecuencias de la historia de la 
investigación...    >leer más

- Open de ajedrez: para todas edades.
- Cena de las 14 primeras promociones (enero 2010).

Apertura de miras

Jose Antonio Cachavera COU’84 y su mujer 
cuentan la odisea de adoptar a sus actuales hijos 
en Ucrania.

- Basket 1ª división nacional: el factor cancha para Tajamar.
- Eduardo Castillejo BACH’06 imparte unas clases en el colegio. 
- Tajamar, IPA y CIP4 certifican al primer experto en JDF en 
lengua española. 
- Se casaron Raúl Pascual COU’96 y Diego Carrascal COU’98, 
ahora profesores en Tajamar.

Calahorra y Adolfo Torrecilla. 
Casi todos vinieron acompaña-
dos de sus familias y disfrutaron 
del reencuentro en un día 
esplendido...         

Premios a una buena 
selectividad: David Alcántara, 
Diego García Simón y Francisco 
Javier Beteta, de la promoción 
BACH’09, recibieron en un 
solemne acto el diploma que 
acredita que consiguieron estar 
entre las 100 mejores notas de 
la Prueba de Selectividad de la 
Universidad...

Imposición de Becas a la promoción de COU’87: El pasado 
24 de abril se impuso la beca a un buen grupo de la promo-
ción de COU’87 y a algunos de sus profesores, como Luis 
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http://cachaymaru.blogspot.com/
http://www.tajamar.es/index.php?option=com_content&view=article&id=675:llenazo-en-el-open-de-ajedrez&catid=74:portadacd&Itemid=289
http://www.tajamar.es/index.php?option=com_content&view=article&id=667%3Ase-caso-raul-pascual-bermejo-coua96&catid=38%3Anoticias-alumni&Itemid=180
http://www.tajamar.es/index.php?option=com_content&view=article&id=669%3Adiego-carrascal-coua98-se-caso&catid=38%3Anoticias-alumni&Itemid=180
http://www.tajamar.es/index.php?option=com_content&view=article&id=634:cena-de-las-14-primeras-promociones&catid=38:noticias-alumni&Itemid=180
http://www.itgt.es/index.php?option=com_content&task=view&id=137&Itemid=1
http://www.tajamar.es/index.php?option=com_content&view=article&id=680:basket-tajamar-jugara-los-playoff&catid=74:portadacd&Itemid=289
http://www.tajamar.es/index.php?option=com_content&view=article&id=687:un-antiguo-alumno-vuelve-al-aula&catid=38:noticias-alumni&Itemid=180
http://www.facebook.com/
http://www.perkeo.es/
http://www.tajamar.es/
http://www.tajamar.es/index.php?option=com_content&view=article&id=659:entre-las-mejores-notas-de-selectividad&catid=21:noticias-bachillerato
http://www.tajamar.es/index.php?option=com_content&view=article&id=689:la-promocion-de-coua87-vuelve-a-tajamar&catid=38:noticias-alumni&Itemid=180
http://www.tajamar.es/


José Ángel
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antiguos alumnos por el mundo

Fui profesor y director del Club Deportivo 

en Tajamar hasta 1986. Ahora soy el 

capellán de una escuela femenina en 

Polonia llamada STRUMIENIE, que tiene 

características muy similares a Tajamar. 

Tiene dos sedes, la de los más pequeños 

es la Escuela infantil (3, 4 y 5 ańos) esta 

ya en el edificio definitivo. Las fotos que 

mando están echas allí un día de 

diciembre por la mañana. En una estoy 

con una niña y la foto me la hizo su padre 

en el momento que la traía a la escuela.

La segunda sede esta en unos edificios 

alquilados donde están las clases hasta 

los 14 ańos de edad. Cada ańo ira 

creciendo hasta el final de la escuela (el 

Bachillerato de España).

En la escuela masculina tienen una 

iniciativa que esta revolucionando 

Varsovia y es la organización de la 

Cabalgata de Reyes en el mismo de 

centro de la ciudad, con el Ayuntamiento 

como patrocinador, por segunda vez en 

la historia de la ciudad de Varsovia. Como 

podrás comprender la televisión y los 

medios de comunicación están haciendo 

cada vez mas caso. El arzobispo de 

Varsovia se subido al carro y empuja con 

fuerza. 
 



>Volver al boletin

Juanvi

Fui a New York para realizar un semestre del 
programa de año internacional del Centro 
Universitario Villanueva. Allí estuve estudiando en 
Berkeley College, justo en el centro de Manhattan. 
La experiencia ha sido genial, y recomiendo a todos 
a cruzar el charco cuanto antes. Durante las 
vacaciones de Semana Santa vinieron a verme Juan 
María Valle BACH’04 y Carlos Pérez Bañuls BACH’04.

antiguos alumnos
por el mundo



Nuestro nombre y apellidos son la vanguardia de un 
linaje milenario. El teléfono móvil que usamos es una 
de las muchas consecuencias de la historia de la 
investigación humana. Hoy estamos trenzados con un 
pasado remoto; quizás convendría tenerlo más en 
cuenta.
 
El tiempo es una paradójica realidad donde se entrela-
za el pasado, el presente y el futuro en la propia vida 
personal. El presente, decía Lewis, es el punto de 
encuentro entre el tiempo y la eternidad. 
 
Cada persona es capaz de ponerse en el lugar del otro; 
por eso cada hombre representa a la humanidad. Esa 
capacidad de comprender la realidad, especialmente a 
sus semejantes, es lo que lleva afirmar a  Spaemann 
que el ser humano es un símbolo del absoluto. 

Estamos “conectados en red” no solo con toda la 
historia sino con el más allá que trasciende la historia, 

Apertura de miras

José Ignacio Moreno
Profesor de Filosofía
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cuya claridad está en este mundo como la luz en un 
lago. Caer en la cuenta de esto supone una revaloriza-
ción inmensa de nuestra vida concreta. Cada persona 
es única e irrepetible, pero esa individualidad se 
enriquece inmensamente si es capaz de darse más y 
más cuenta de muchos e importantes factores que 
hacen posible su existencia. 
 
Gestionar lo que elegimos es importante; pero gestio-
nar lo que nos toca es también de mucho interés. Del 
encuadre que hagamos de lo que nos ocurre depende 
mucho la veracidad de nuestra biografía.
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Jose María

antiguos alumnos
por el mundo

Soy Jose María Montero, antiguo alumno de Tajamar, creo que 

de la promoción del 75. Ahora resido en la Isla de Madeira y 

por estos lares, aparte de disfrutar de la Naturaleza de la Isla, 

trabajo como Técnico Audiovisual y Fotógrafo. Vivo allí arriba 

en el acantilado y me "pierdo" de vez en cuando por las 

"levadas” de la Isla. Me gusta hacer fotos a puertas y todos 

sus detalles, como se ve en la foto. 

Mas fotos mías podéis ver en: 
http://www.flickr.com/photos/zyberchema/

Ya sabéis, si algún día queréis "perderos" por una Isla 

Maravillosa no dudéis en contactar conmigo…
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antiguos alumnos
por el mundo

Llegué a Londres en el 2001 para 
trabajar como profesor en el “London 
Business School” donde doy clases de 
Métodos Cuantitativos para la toma de 
decisiones. Allí conocí a mi mujer, 
Montserrat, y vivimos en el “castizo” 
barrio londinense de Bermondsey.

Ángel



José Luis Fernández

Después de acabar COU en Tajamar, hice la carrera de Informática. En tercero de carrera empecé a trabajar en un grupo de 
concesionarios como responsable informático, pasando de ahí a ADP, empresa líder mundial en desarrollo de software para 
concesionarios de automoción.
En 2006 decidí hacer un Master en Administración y Dirección de Empresas, y gracias a ello pensé en crear mi propia empresa.

En Febrero de este año conseguí mi objetivo, y cree ExpanSoft 
Soluciones Informáticas, una compañía en la que nos dedicamos 
a la Consultoría tecnológica y al desarrollo de software, tras dejar 
mi trabajo anterior en la que había estado casi 11 años. He tenido 
suerte y no estoy solo, ya que me concedieron un crédito NEOTEC 
de CDTI (Centro de Desarrollo Tecnológico Industrial) para nuevas 
empresas basadas en la innovación. 
En Septiembre hemos lanzado nuestro primer producto, 
picotea.com. Se trata de un portal de microblogging, un nuevo 
medio de comunicación en el que son los propios usuarios quienes 
construyen el contenido. Permite comunicarse mediante mensajes 
de 160 caracteres, y tiene diversas características de valor

añadido frente a otros servicios de microblogging, como grupos y eventos, hilos de conversación y mucho más. 
Además, los usuarios que tengan cuenta en Twitter, la pueden sincronizar con la de Picotea.com, para replicar los mensajes en los 
dos sitios a la vez.
Hay versión para móviles (m.picotea.com) y también ofrecemos el software sobre el que funciona Picotea como solución a la 
comunicación interna en empresas y organizaciones, haciéndoles una instalación privada.
Os esperamos en Picotea.
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http://picotea.com/es/



